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                    Zusammenfassung
Fragestellung
Sexueller Kindesmissbrauch und Konsum von Missbrauchsmaterialien sind in Deutschland weit verbreitet. Die Mainzer Präventionsambulanz bietet im Rahmen des bundesweiten Netzwerks „Kein Täter werden“ Patienten mit Pädophilie Beratung und Behandlung an. Der vorliegende Beitrag stellt die diagnostische Vorgehensweise vor und charakterisiert klinisch die Inanspruchnehmer.
Material und Methode
Anhand der Inanspruchnehmer vom Mai 2015 bis April 2018 werden Beratungsanliegen, soziodemografische und psychometrische Merkmale (sexuelle Präferenz, sexuelle Übergriffe, Psychopathologie) dargestellt.
Ergebnisse
Es kontaktierten 276 Patienten die Präventionsambulanz, 92 Patienten erschienen zu einem Erstgespräch, und 30 nahmen am Therapieprogramm teil. Häufigster Kontaktanlass waren ein laufendes Strafverfahren und Ängste vor Kontrollverlust. Meist zeigte sich ein gemischtes Störungsbild mit pädo-, hebe-, teleiophilen (kindliches, präpubertäres, erwachsenes Körperschema) Präferenzanteilen. Circa die Hälfte der Patienten wies eine komorbide Störung auf.
Schlussfolgerung
Implikationen für die klinische Praxis mit dieser spezifischen Patientengruppe, ambulante Beratungs- und Behandlungskonzepte und weitere Forschung werden diskutiert.


Abstract
Objective
Sexual child abuse and indulgence in child pornography are widespread in Germany. Since May 2015 the Mainz preventive outpatient department provides counseling and treatment for patients with pedophilia within the framework of the national “Don’t offend” network. This article presents the diagnostic approach and clinical characterization of people who attended the clinic.
Material and methods
Based on the attendances from May 2015 to April 2018 the reasons for seeking help, sociodemographic and psychometric characteristics (sexual preference; sexual sexual offenses and psychopathology) are presented.
Results
A total of 276 patients contacted the outpatient prevention clinic, of which 92 came for an initial diagnostic interview and 30 participated in the treatment program. The most frequent concern was ongoing criminal proceedings or fear of losing control. Most showed a diverse disorder with pedophilic, hebephilic and teleiophilic (child-like, prepubertal and adult body schemes) sexual preferences. Approximately one half of the attendees had a comorbid disorder.
Conclusion
The implications for the clinical practice of psychotherapists with this specific group of patients, disorder-specific counseling and treatment concepts and further research are discussed.
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	Diagnostic and Statistical Manual of Mental Disorders, 5. Ausgabe.


	Internationale statistische Klassifikation der Krankheiten und verwandter Gesundheitsprobleme, 10. Ausgabe.
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